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回　覧

令和4年度篠原区第 7回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和4年度10月役員会議事録】

2022年10月12日（水）19:00~21:00（篠原分館）
出席者
細入区長、篠副区長（会計）、1組奥田（自主防災）、
3組渡辺（体育）、4組阿南（分館主事）、5組川杉（文化）、
小川眞澄（環境）、小川尚（福祉）、鈴木（広報）
欠席者　2組矢吹（育成）

議事

1．区長より
　・日赤より会費の1割（2,250円）が事務費交付金として還付さ
　れた。
　・区民より依頼があり、ゴミステーションの桜の木の枝を剪定
　した。
　・小淵沢地区文化協会主催の旅行の資料と文化祭のしおりを
　臨時回覧板で回す。

⒉自主防災担当より
　・購入希望があった消火器が届いたので、各組長から渡すよう
　お願いしたい。
　・「自主防災のための区民調査」の更新について
　　前回調査から2年経過し、区民の年齢構成や健康状態が
　変化しているため、現状把握を目的に改めて調査を実施する。
　要支援者などを把握し、「自主防災組織図」に基づいた災害
　時の具体的な支援体制の構築を検討していく。
　　その際、北杜市の「避難行動要支援者制度」を活用した連
　携を検討していく。
　　従来は把握した情報の使用範囲を自主防災のみに制限し
　ていたが、今後は篠原区役員会で共有することを明記する。具
　体的には、福祉や育成（高齢者や子供の人数把握）、除雪や
　ゴミ捨て支援希望などに活用していきたい。
　　以上につき役員一同賛成、区民調査の準備を進めていく。

⒊育成部より
　・2年に1度行っている「子供110番の家」の意向調査を行う。
　・公民館下の公園にある遊具の撤去について、3社から見積り
　をもらい精査中。
　　区長より、遊具撤去は緊急案件で今年度の予算配分がな
　いため、予備費や行事中止などで使っていない予算から充当
　できないか、併せて精査する。

４．3組・体育部より
　・3組　舟竹　三千代様　 9月30日付で区を脱会された。
　　　　原　知子様　　　年内は在籍、来年度は未定。
　・10月30日（日）小淵沢総合スポーツセンターにてグラウンドゴ
　ルフ大会開催。
　各地区10名募集、16日（日）申込み締め切り。
　当日、体育委員は8：30～9：00の点呼時に出席する。

５．4組・分館主事より
　・4組の深い側溝道路脇に、黄色い麻袋に入ったゴミの不法投
　棄あり。墓地（旧くい家）の反対側道路にも不法投棄が多い。不
　審物は複数人で処理するよう気を付ける。
　・公民館の灯油充填完了。
　・1組の有志数名により、公民館和室の障子張替えと清掃が行
　われた。ご協力有難うございました。

６．5組より
　・5組　清水様（別荘）　10月1日より区に新規加入された。

７．福祉部長より
　　・はつらつシルバーについて
　　第1回目　11月19日（土）　
　　　現在、参加希望者12名（3組確認中）。
　　第2回目　12月10日（土）　
　　　10月の回覧板で参加希望者を募集する。

８．環境部長より
　・延期になっていた砂利支給・道路補修作業について
　10月16日（日）9時から2組、10時から3組、各組で作業を行う。
　・ゴミステーション（主に資源ごみ）の整理について
　10月22日（土）8：30～環境委員で各ゴミ庫内に立札とコンテナ
　を配置、ゴミ捨てマナー向上を図る。詳細を回覧板で知らせる。

９．その他
　・帝京三高サッカー部の自転車マナーについて
　　交差点を徐行せず猛スピードで曲がる、一時停止せず踏切
　を渡る、道路を横並びで走行する、右側通行、など危険な走行
　が多数見受けられる。
　　区として交通ルールを守るように学校に要請したらどうか、と
　意見があり役員一同賛成。近日中に区長と役員で学校を訪問
　し、交通ルール順守を一過性ではなく継続的な取組みにするよ
　う注意喚起する。

次回役員会　11月9日（水）19時から
議事録　環境部長　小川眞澄

日頃から区民皆様には地域活動にご協力していただき、誠にありが
とうございます。
コロナ禍からの出口が見えないですが、区の運営に役員一同協力
し、また区民皆様のご理解・ご協力を得て頑張っていきたいと思い
ます。
今後とも宜しくお願い致します。　区長　細入　勇


